

Guérir de l'hépatite C

L'hépatite C est une maladie chronique que l'on sait guérir. À l'occasion de la journée mondiale du dépistage de l'hépatite C, Drogues info service rappelle les progrès récents en matière de dépistage et de traitement.

Faire un dépistage est de plus en plus facile

On peut avoir l'hépatite C sans avoir de symptômes. Il est donc important de se faire dépister. Avec l'apparition récente des TROD (Tests Rapides d'Orientation Diagnostique), se faire dépister est possible en 30 minutes.

Les associations de réduction des risques proposent des TROD dans des lieux de proximité : bus d'échange de seringue, lieux festifs, CAARUD*. Il est également possible de faire un prélèvement de sang dans un [centre de dépistage \(CeGIDD\)**](#).

Un traitement efficace contre l'hépatite C

Depuis 2014 est apparu un médicament très efficace contre toutes les souches du virus de l'hépatite C.

Toute personne infectée et sans contre-indication peut avoir accès au Maviret®. Le traitement est disponible en pharmacie et il est pris en charge par l'Assurance Maladie. C'est aussi un médicament facile à prendre (1 prise orale par jour pendant 8 semaines), avec peu d'effets secondaires.

(*) CAARUD : Centre d'accueil et d'accompagnement à la réduction des risques liés à l'usage de drogues

Pour trouver un CAARUD :

adresse, ville ou département

(**) CeGIDD : Centre Gratuit d'information, de dépistage et de diagnostic

Pour [trouver un CeGIDD](#)

Articles en lien :

[La réduction des risques](#)

[L'aide spécialisée en ambulatoire](#)